



UN NOUVEAU CONCEPT DE SALON DE L'AUTOMOBILE

Du **16 au 19 février 2017**, la Principauté de Monaco sera transformée en Salon International de l'Automobile à ciel ouvert sous le Haut Patronage de S.A.S. le Prince Albert II de Monaco.

Au coeur d'un Etat dont l'histoire est intimement liée à l'Automobile (rallies, grands prix, musée...), le **1er Salon International de l'Automobile de Monaco** mettra en avant les véhicules propres, innovants et de prestige, avec un format qui bouscule les standards des Salons Automobiles traditionnels.

Du quai Albert Ier à la place du Palais Princier, en passant par le Grimaldi Forum, la place du Casino, le Chapiteau de Fontvieille, les hôtels Hermitage et Monte Carlo Beach, la plage du Larvotto, le Gildo Pastor Center et l'héliport, les stands des constructeurs seront harmonieusement répartis sur tout le territoire de la principauté.

Des navettes électriques conduiront les visiteurs d'un stand à l'autre, l'expérience du visiteur étant au coeur de l'évènement, le Salon privilégiera les essais dans ce cadre exceptionnel.

Des conférences organisées avec la Fondation Prince Albert II de Monaco et présidées par S.E. Bernard Fautrier, Ministre Plénipotentiaire, auront lieu le 17 février au Grimaldi Forum.

Convaincu de la nécessité d'un développement durable et responsable, le 1er Salon International de l'Automobile de Monaco déploie une démarche RSE et veille à maîtriser son impact sur l'environnement.

Ce Salon est organisé par la société Expo Monaco dirigée par Thierry Hesse et Nicolas A. Hesse.

